Neuwahlen bei den Kappel-Siedlern

Anlässlich der außerordentlichen Jahreshauptversammlung fanden am 6. Mai im Hallenbadrestaurant die Neuwahlen der Siedlergemeinschaft Selb-Kappel statt. Die neue Vorstandschaft setzt sich zusammen aus Tim Krippner (1. Vorsitzender), Horst Pecher (2. Vorsitzender), Katja Hegner-Krippner (Kassier), Ilse Weinert (Schriftführer).

Nach seiner Wahl gab der neue Vorsitzende Tim Krippner einen kurzen Überblick über aktuelle Neuerungen beim Bezirksverbandstag am 29. April in Kronach. Er verwies außerdem auf den neuen Schaukasten am Bushäuschen im Schönwalder Weg, dem die aktuellen Informationen und Termine zu entnehmen sind, und auf die Homepage der Siedlergemeinschaft.

Der stellvertretende Bezirksvorsitzende Manfred Geyer erläuterte die Problematik der Straßenausbaubeitragssatzung, informierte über den aktuellen Stand und riet dringend, die aktuellen Schäden zu dokumentieren.

Anschließend gab Tim Krippner einen Überblick über die geplanten Veranstaltungen und Aktivitäten im laufenden Kalenderjahr, u. a. das Siedlerfest am 10. Juni im Siedlergarten und die Jahresabschlussfeier zum 1. Advent. Geplant ist ebenso ein gemeinsamer Ausflug oder eine Siedlerfahrt.

Er bat um rege Werbung neuer Mitglieder, die dann in den Genuss der Vorteile einer Mitgliedschaft kommen können. Informationen sind jederzeit bei den Vorstandsmitgliedern zu erhalten.

Versüßt wurde der Nachmittag wie immer durch leckere selbst gebackene Kuchen und Torten der Siedlerfrauen.